

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: No.: 009

13 JANVIER 1984

UNE FIRME CANADIENNE OBTIENT UN CONTRAT EN MALAISIE

L'Honorable Gerald Regan, ministre du Commerce international, a annoncé aujourd'hui la signature d'un accord de financement de 143,7 millions de dollars américains pour appuyer la vente de biens d'équipement et de services canadiens, destinés au projet d'usine de pâtes et papiers dans le sud de l'Etat de Sabah, en Malaisie. L'annonce coincide avec la visite officielle au Canada d'une délégation malaisienne d'hommes d'affaires et de hauts fonctionnaires dirigés par le Premier Ministre de Malaisie, le Dr. Mahathir bin Mohamad.

Cette usine de 324,5 millions de dollars américains sera construite par un consortium dirigé par Klöckner-Stadler Hurter Ltée (KSH), de Montréal. Les autres membres sont Klöckner Industrie Anlagen GmbH de la République fédérale d'Allemagne, et Voest-Alpine AG (Voest), d'Autriche.

Le prêt de la Société pour l'expansion des exportations (SEE) appuiera la partie canadienne du contrat. Les parties ouest-allemande et autrichienne recevront un appui semblable des organismes de crédit à l'exportation de la RFA et de l'Autriche.

La vente devrait créer de l'emploi pour environ 4 400 années-personnes chez Klöckner-Stadler Hurter Ltée et ses sous-traitants.





